

Article paru dans le Courrier Cauchois du 12 février 2016

GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

Résidence Le-Boultz

Le cirque fait le bonheur des pensionnaires



Un chat plein d'adresse

L'animation qui était proposée vendredi dernier aux pensionnaires de la résidence Anne-Françoise-Le-Boultz les a ravis, tout d'abord avec l'arrivée d'enfants de la crèche de Clasville venus passer un après-midi avec les aînés, mais surtout ce sont les numéros du cirque Dumas qui ont remporté tous les suffrages de l'assistance.

En effet, Steven et Anne-Laure,

ainsi que leur jeune garçon, ont animé des numéros d'adresse et d'éducation d'un singe malicieux, Gribouille et Smalley les deux chats savants obéissaient à Anne-Laure, alors que le chien joueur partageait

son dynamisme avec Steven, pour le plus grand plaisir des résidents et des jeunes visiteurs.

Un goûter a clôturé cet après-midi ludique qui a rappelé des souvenirs à plusieurs pensionnaires.